

marcada en 11 112 *cuadros*, medida usual para la pelota, llevando tres líneas de *escases* á las distancias fijadas por los más distinguidos jugadores: uno señalado con la marca 1.^a; otro con la marca 2.^a; y el tercero con la marca de V.^a

Los *escases* para rebote han sido tambien fijados por los inteligentes en este juego, habiéndose establecido el botillo para el sacador I 112 *cuadros* más cerca de la pared para rebote que la línea ó *escas* para *rayas*, contra lo establecido hasta hoy en todas las Plazas, en las cuales están en un mismo punto el botillo y la línea de *escas* para *rayas*.

Esta novedad tiende á favorecer al sacador, cuyo juego es hoy, cuando más, lo que fué siempre, mientras que el restador ha ganado en su juego de en otro tiempo acá con el auxilio de la cesta que permite destruir, con ventaja sobre el guante, la habilidad del mejor sacador.

El *escas* para *rayas* se ha conservado á mayor distancia del rebote para no perjudicar demasiado al contraresto, como se le haría seguramente con estar lejos de él y cerca del rebote dicho *escas* para *rayas*.

APUNTES NECROLÓGICOS

A las dos y media de la madrugada del dia 3 del corriente falleció en esta ciudad D. Juan Ramon Berasategui, persona apreciadísima por las dotes que le adornaban. A su gran laboriosidad, á su ilustracion como abogado, unia una gran iniciativa para emprender empresas atrevidas.

La obra de la Zurriola, que hoy tanto llama la atencion, fué ideada por él y tuvo que sostener titánica lucha para conseguir la concesion de la misma

Unimos nuestro dolor al de la apreciable familia del Sr. Berasategui que llora en estos momentos una perdida irreparable.
